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A Faculd-ade d-e Ci6ncias Econ6rnicas d-e S5o JoSo d.a

Boa Vista, sed.iad.a no Estad.o d.e S5.o Paulo, solici-ta reajuste que per-
m'ita fixar- Dara 1972, a anuid-ad-e de G$ I.OOO'OO (hum nil cruzeiros),
quand-o em L97I, ela era d-e G$ 820,00. Solicita portanto um reajuste
de, aproximad-amente 22%. A d-efasagem (f1s, 22) d-e sua anui-dade em rg
1aq5.o ao respectivo custo operaci-onal d-o ensino perni-te tal reajuste;
portanto 6 d.e coneed.er-se o ped.ido d.e fls. L7, para fi-xar-se rem I)12,
a anuid.ad-e d.e G$ I.OOOTOO correspond-ente ao reajuste d.e 22%, aproxima

d-amente, sobre a d.e I97L.

Quanto i consulta d-e fls. 24 a resposta e: n5'o po

d-em ser cobrad.as taxas por exames d.e 2a chamada nem por exames d.e 2a

6r',.,.." - noroue esses atos escolares pertencem ao ano letivo cuja anui-vyvvu

d"ad.e r paga pelo aluno, cobriu esses servlgos -

56o Paulo , 2t de outubro d.e L972.

a) Jorge Barifald-i Hirs - Relator.

A Comissio de Encargos Educacionais, €ff sessS.o realizad-a
nesta date- "p6s d.iscuss6.o e votaq5.o, adotou como sua a INDICAQAO d-o

professor Jorge Barifald.i Hirs.

Presentes os membros d.a ComissSo d.e Encargos Educaci-o

nais: Dulce Cogea Monteiro Mad-alen, Francisco AssunpqSo Fleury, Jor-
ge Barifald.i Hirs, Jos5 Conceigio Paix5.o"

Sala das Sess6es. en 18 d-e d-ezembro d-e L972.

a) Conselheiro Jos6 Conceiqio PaixS.o - Presj-d-ente.

jnfld-at.


